

(Es gilt das gesprochene Wort)

万博関連講演会における大高公使挨拶

11月23日 18:00~20:00

Sehr geehrte Frau Regierungskommissärin,
sehr geehrter Herr Illichmann,
liebe Japan-Freundinnen und -Freunde,

es ist mir eine große Freude, Sie zum heutigen Vortrag von Frau Regierungskommissärin Dr. Plassnik zum Thema Expo 2025 in Osaka-Kansai als Hausherr begrüßen zu dürfen.

Heuer feiern wir das 150ste Jubiläum der Wiener Weltausstellung. Es war jene Expo, an der Japan zum ersten Mal offiziell teilgenommen hat und ist somit auch in unserer Geschichte ein bedeutsames Ereignis. Wir haben daher in diesem Jahr gemeinsam mit österreichischen Ministerien, Organisationen und einzelnen Mitwirkenden bei zahlreichen Veranstaltungen und Gelegenheiten unsere feste bilaterale Verbundenheit gezeigt und gefeiert.

Österreich ist mit seiner Jubiläums-Kampagne langsam auf der Zielgeraden, und nun sind wir – das heißt Japan - als Nächstes dran! Von 14. bis 15. November hat in Japan ein internationales Treffen zur Unterstützung der Vorbereitungen auf die Expo stattgefunden, und die Ministerin für die Expo, Frau Jimi, hat vor Kurzem an der Sitzung der japanischen Gouverneurinnen und Gouverneure teilgenommen und alle 47 Präfekturen um ihre Kooperation dabei gebeten, ein Momentum für die Expo aufzubauen. Das heißt, ganz Japan und alle teilnehmenden Staaten und Regionen machen sich gemeinsam auf den Weg in Richtung einer erfolgreichen Expo 2025 in Osaka-Kansai! Auch wir, die Japanische Botschaft, möchten Österreich weiterhin dabei unterstützen, sich in Osaka so erfolgreich wie möglich zu präsentieren.

Nun wird Frau Dr. Plassnik, Regierungskommissärin für die Expo 2025, in ihrem Vortrag darüber sprechen, was Österreich konkret in Osaka in seinem Pavillon zeigen wird und welche Zukunft man dort komponieren möchte. Als Hausherr wünsche ich Ihnen einen interessanten Abend und viel Spaß!